
【質疑】　第263回平成28年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 議案第６８号　加西市体育施設の設置及び管理運営に関する条例の一部
を改正する条例の制定について

　① 運営管理費の徴収についての理由
　② 時期・金額・収益金の行方・利用者の声
　③ 今後の施設の考え方は

１． 議案第７４号　財産の処分について
　① 売却処分対象の絵画作品の詳細について
　② 売却に至る経過について
　③ 予想売却金額の設定について

２． 議案第７５号　平成２８年度加西市一般会計補正予算（第３号）につい
て

　① 老人福祉費6,564千円について
　② 児童措置費6,119千円について
　③ 農業振興費13,700千円について
　④ 学校管理費138,911千円について
　⑤ オークタウン管理費70,000千円について
　⑥ 体育施設管理費50,000千円について

３． 議案第７９号　平成２８年度加西市下水道事業会計補正予算（第１号）
について

　① 収益的支出管渠費の増額5,000千円について

１． 議案第７４号　財産の処分について
　① 白髪一雄画伯の絵「タジカラ男」（1969）を手放す理由
　② 換金後の充当先
　③ 白髪一雄画伯の美術年鑑の号価格
　④ サザビーズパリで、白髪一雄画伯の絵「激動の赤」（1969年作）が、5億4590

万円で落札。
　⑤ オークションの諸経費
　⑥ スターバックスコーヒーカンパニーCEO　ハワード・シュルツ氏の社長室に白

髪一雄画伯の絵

　⑦ 尼崎市総合文化センター白髪一雄記念室に管理委託は
　⑧ 花の美術大賞展の絵画等も手放す予定か
　⑨ 美術館を併設した考古資料館の建設計画は白紙か
　⑩ 考古資料館の建設にと、1億円を指定寄付された篤志家の想いは
　⑪ 芸術文化による地域おこし「能・狂言」との整合性は
　⑫ 加西市の貴重な文化資源を手放すほど、市の財政は逼迫しているのか
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１． 議案第６９号　特別職に属する常勤の職員の給与に関する条例等の一部
を改正する条例の制定について

　① 改正の根拠について
　② 行財政改革と特別職給与の考え方

２． 議案第７２号　加西市認定こども園「加西こども園」設置に伴う関係条
例の整理に関する条例の制定について

　① 統合民営化方針と加西市認定こども園について
　② 「こども園」移行の意義

３． 議案第７４号　財産の処分について
　① 処分の意義について
　② 取得時の計画の内容　全体の取得費
　③ 他作品の対応について

４． 議案第７５号　平成２８年度加西市一般会計補正予算（第３号）につい
て

　① 歳入　第二次補正予算　地方創生拠点整備交付金の内容について
　② 歳入　ふるさと納税について

１． 議案第６８号　加西市体育施設の設置及び管理運営に関する条例の一部
を改正する条例の制定について

　① 改正をする理由について
　② 料金設定の考え方について
　③ 予約の手続きと利用料金の徴収方法について
　④ 施設の現状と今後の施設整備の詳細について
　⑤ 今後の利用者への説明方法について

２． 議案第７５号　平成２８年度加西市一般会計補正予算（第３号）につい
て

　① 一般管理費【秘書業務】について
　② 市民参画推進費【音楽・芸術のまち　はりまプロジェクト（広域連携）】につ

いて

　③ 社会福祉総務費【臨時福祉給付金（経済対策分）給付事業】について
　④ 障害者福祉費【自立支援給付事業】について
　⑤ 老人福祉費【地域介護・拠点整備事業】について
　⑥ 児童措置費【私立保育所への児童措置事業】について
　⑦ 児童福祉施設費【職員給与等】について
　⑧ 農業振興費【農政推進事業】について
　⑨ オークタウン管理費【オークタウン管理費】について
　⑩ 体育施設管理費【体育施設管理費】について
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